

Índices de nuevos contagios del coronavirus determinarán la aprobación de una nueva fase de la reapertura económica

Tegucigalpa, 31 de agosto, 2020.- Esta semana será crucial en los análisis de la Mesa Multisectorial para determinar si hay cambios en la reapertura económica, dijo hoy el Ministro de Trabajo y Seguridad Social, Carlos Madero.

El funcionario, explicó que se está esperando el análisis de las últimas medidas adoptadas y que tienen que ver con la circulación ciudadana y determinar su impacto, “estos indicadores, dijo se dan cada quincena, considerando que el ciclo de vida del microorganismo es de 14 días”.



Al momento, las autoridades y representantes de la Mesa Multisectorial

La ciudadanía debe continuar la aplicación de estrictos controles de bioseguridad para lograr mantener activa la economía y a su vez evitar la propaación de

consideran que la reapertura se ha manejado con prudencia y se espera que la población no se relaje en cuanto a la implementación de las medidas de bioseguridad.

En la actualidad se analiza autorizar la circulación de personas mediante dos dígitos diarios o aumentar la apertura a un 40%, sin embargo cuando se tomen esas decisiones se esperan las recomendaciones del Sistema Nacional de Gestión de Riesgos (SINAGER), para que este determine las acciones a seguir.

Madero recalcó que en este momento se dispone de mayores capacidades para atender a los pacientes, mediante acciones que el



Gobierno ha desarrollado para atender la emergencia sanitaria, entre ellas el incremento de los Centros de Estabilización y Triage a nivel nacional.

“Ahora casi en todos los centros médicos públicos hay respiradores, antes no existía nada y la infraestructura de atención médica ha crecido”, citó Madero.

A criterio del entrevistado, esto es parte del impacto del Programa Fuerza Honduras y el apoyo para crear en los municipios los sistemas sanitarios que permitan una atención adecuada a los pacientes.

También recordó a los hondureños que la aplicación de las medidas de bioseguridad son las que le garantizan la salud individual y la apertura de la economía.